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Was ist der CVJM?

CVJM ist eine Abkürzung.CVJM ist eine Abkürzung.

Wir sprechen die Buchstaben einzeln.

CVJM heißt Christlicher Verein Junger Menschen.

Ein CVJM ist ein Verein.Ein CVJM ist ein Verein.

Ein Verein ist eine Gruppe.

In der Gruppe sind mindestens 7 Personen.

Die Gruppe hat sich beim Amts-Gericht angemeldet.Die Gruppe hat sich beim Amts-Gericht angemeldet.

Das bedeutet:

Der Verein ist anerkannt und eingetragen. 

Dann ist er ein eingetragener Verein.

Das kurze Wort dafür ist e.V.

Wir sprechen die Buchstaben einzeln. 

Aber: Wir sprechen die Punkte nicht.

Der Verein muss sich an verschiedene Regeln halten.Der Verein muss sich an verschiedene Regeln halten.

Diese Regeln heißen: Vereins-Regeln.

Das schwere Wort dafür heißt: Satzung.

Ein CVJM ist ein christlicher Verein.Ein CVJM ist ein christlicher Verein.

Das heißt: Wir haben einen christlichen Glauben.
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Wir wissen: 

Gott liebt jeden Menschen, so wie er ist. 

Jeder Mensch ist richtig, so wie er ist.

Viele CVJM-Vereine arbeiten mit einer Kirche zusammen.

Aber: Du musst nicht zu einer Kirche gehören.

Der CVJM ist auch ein sozialer Verein.Der CVJM ist auch ein sozialer Verein.

Das bedeutet:

Wir helfen Menschen. 

Wir helfen Menschen, Dinge selbst zu tun.

Was kannst du beim CVJM machen?

Beim CVJM tre�en sich viele Menschen.

Beim CVJM können die Menschen viele Sachen machen.

Sie machen die Sachen in Gruppen.  

Sie machen die Sachen mit anderen Menschen zusammen.

Zum Beispiel:

Sport

Singen

Urlaub

Gottesdienst

O� heißen die Sachen auch Angebot.

Du kannst bei den Angeboten mitmachen.
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Du kannst das machen, was zu dir passt.

Du kannst das machen, was dir Spaß macht.

Du kannst auch neue Sachen lernen.

Es gibt Angebote für Kinder.Es gibt Angebote für Kinder.

Zum Beispiel:

Spiel-Gruppen

Lern-Gruppen

Sport-Gruppen

Es gibt Angebote für Jugendliche.Es gibt Angebote für Jugendliche.

Zum Beispiel

Sport-Gruppen

Reise-Gruppen

Gesprächs-Gruppen

Es gibt Angebote für Erwachsene.Es gibt Angebote für Erwachsene.

Zum Beispiel:

Musik-Gruppen

Gesprächs-Gruppen

Reise-Gruppen

Wer macht die Angebote vom CVJM?

Sehr viele Menschen arbeiten beim CVJM.
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Viele Menschen arbeiten beim CVJM ehrenamtlich.Viele Menschen arbeiten beim CVJM ehrenamtlich.

Das heißt:

Sie bekommen kein Geld für die Arbeit.

Sie arbeiten in ihrer Freizeit.

Manche Menschen arbeiten hauptamtlich beim CVJM.Manche Menschen arbeiten hauptamtlich beim CVJM.

Hauptamtliche sind Fachleute.

Das heißt:

Sie können etwas besonders gut.

Sie bekommen Geld für die Arbeit.

Sie helfen den Ehrenamtlichen bei der Arbeit.

Was machen die Menschen beim CVJM?

Die Menschen beim CVJM machen Angebote und Aktionen für andere Menschen.

Die Menschen beim CVJM wollen anderen Menschen helfen.

Die Menschen beim CVJM helfen auch Menschen mit Behinderung.

Die Menschen beim CVJM helfen auch Menschen aus anderen Ländern.

Wo ist der CVJM überall?

CVJM-Vereine gibt es an sehr vielen Orten in Deutschland.

Darum heißen die Vereine auch: Orts-VereineOrts-Vereine.

Es gibt Orts-Vereine in Städten und in Dörfern.

Viele Orts-Vereine haben ein CVJM–Haus.
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Der CVJM hat eine Internet-Seite.Der CVJM hat eine Internet-Seite.

Die Internet-Seite heißt: www.cvjm.de

Auf der Internet-Seite stehen alle Orts-Vereine in Deutschland.

Du kannst sehen, ob es bei dir einen Orts-Verein gibt.

Der CVJM hat eine Zentrale für Deutschland.Der CVJM hat eine Zentrale für Deutschland.

Die Zentrale ist in Kassel.

Die Zentrale hil� den Orts-Vereinen.

In der Zentrale arbeiten 35 Menschen.

Alle Menschen in der Zentrale arbeiten hauptamtlich.

Der Chef der Zentrale ist Hansjörg Kopp.Der Chef der Zentrale ist Hansjörg Kopp.

Unser Wort für den Chef von der Zentrale ist: General-Sekretär.

Der General-Sekretär arbeitet hauptamtlich.

Zur Zentrale gehört auch ein Verein.

Der Name vom Verein ist CVJM DeutschlandCVJM Deutschland.

Der Chef vom Verein ist Karl-Heinz StengelKarl-Heinz Stengel.

Unser Wort für den Chef vom Verein ist: Präses.

http://www.cvjm.de/
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Der Präses arbeitet ehrenamtlich.

CVJM auf der ganzen Welt

Der CVJM ist auch in anderen Ländern.

Auf der Erde gibt es 205 Länder.

In 119 Ländern gibt es den CVJM.

Das ist mehr als die Häl�e.

Jedes Land hat eine CVJM–Zentrale.

Jedes Land hat Orts-Vereine.

Das Zeichen für den CVJM ist ein Dreieck und ein Balken.

Das Dreieck ist rot. 

Der Balken ist schwarz.

Im Balken stehen 4 Buchstaben.

So können alle Menschen sehen: 

Hier ist der CVJM.

Aber:

Die vier Buchstaben sind nicht immer gleich.

In anderen Ländern heißt der CVJM anders. 

Dann sind auch die Buchstaben anders.

In jedem Land kommen viele Menschen zum CVJM.

Die Menschen können dort viele Sachen machen.

Zum Beispiel:

Sport

Urlaub
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Wohnen

Man kann beim CVJM auch einen Beruf lernen.

Und man kann beim CVJM arbeiten.
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